

Educational Complex on Urban Development "Stolica"



Address: Russia, Moscow, Academician Petrovskogo St., 10,
Tel.: +7 (499) 236-73-46
E-mail: stolitsa@edu.mos.ru
www.ck-30.mskobr.ru



Sergey Vostrikov

Director

SBP EI Educational Complex on Urban Development "Stolica" was established in 2016. (According to the decree by the Department of Education of Moscow dated May 6, 2016)

Educational Complex Includes:

- SBPEI Secondary Vocational Education Civil Engineering College No. 30.

- College for Urban Development and Services No. 38.
- SBPEI Multidisciplinary educational centre.

Structure of the Complex includes:

- 12 academic buildings with training laboratories and workshops with up-to-date equipment;
- 9 departments on various training programmes;
- 2 general education schools;
- Centre of vocational qualifications;
- World Skills Centre (WSR);
- Training and Production woodworking site;
- Training and Industrial auto-centre.

Student population - more than 3500

Total number of fulltime employees – more than 500 (incl. teaching employees – approximately 300)

Key training programmes:

- Architecture
- Culture and Art
- Methods and technology of construction
- Applied geodesy, mining engineering, oil and gas engineering, geodesy
- Methods and technology of surface transport
- Decorative and applied Arts
- Service and tourism

Principal direction of activities:

- Implementation of basic training programmes of secondary vocational education for professions and specialties;
- Implementation of training and retraining and advanced training programmes for personnel;
- Development of the concept for training and

education programmes for specialists in terms of modern competence approach in order to ensure high quality of graduates' qualification;

- Development of educational, methodological and material bases for the Complex according to the new generation requirements of FSES and WSR standards;
- Training of workers and professionals who shall be demanded and competitive in the labour market;
- Development of mutually beneficial partnerships with the employer;
- Creation of an environment conducive to the growth of students' interest in raising the level of their knowledge;
- Formation of socio-economic conditions aimed at motivating employees in to reach their goals and objectives;
- Improvement of the material and technical base;
- Continuous perfection of the quality management system.

Annually, more than a thousand students of the Complex undergo work experience internship at more 70 production sites of Moscow. About 50 students studying at "Architectural restorer" have a production practice at 8 restoration workshops.



Anschrift: Russland, Moskau, 115419, Akademika Petrowskogo Str., 10
Tel.: +7 (499) 236-73-46
E-mail: stolitsa@edu.mos.ru
www.ck-30.mskobr.ru



Sergej Vostrikow

Direktor

Jahr der Vereinigung der SHBAE AKS „Stoliza“: 2016. (entsprechend der Anordnung des Departements für Bildungswesen der Stadt Moskau № 442 vom 06. Mai 2016)

Der Ausbildungs-komplex vereinigte:

- die SHBAE für Berufsausbildung Bau-Technikum № 30.
- das College für Städtebau und Service № 38.
- die SHBAE Ausbildungszentrum mit mehreren Ausbildungsrichtungen.

In der Struktur des Komplexes:

- 12 Lehrgebäude, in denen sich Ausbildungslabors und Werkstätten mit modernen Anlagen und Ausrüstungen befinden;
- organisiert wurden 9 Abteilungen zu unterschiedlichen Ausbildungsrichtungen;
- 2 allgemeinbildende Schulen;
- Zentrum für berufliche Qualifikation;
- Spezialisiertes Kompetenzzentrum (WSR);
- Ausbildungs- und Produktionstestbetrieb für Holzbearbeitung;
- Schulungs- und technisches Auto-Instandsetzungszentrum.

Anzahl der Studenten – über 3500 Pers.

Gesamtzahl der festangestellten Mitarbeiter – über 500 Personen (darunter rund 300 pädagogische Mitarbeiter)

Hauptausbildungsrichtungen:

- Architektur
- Kultur und Kunst
- Technik und Technologien des Bauwesens
- Angewandte Geodäsie, Bergbau, Erdöl- und Erdgas sowie Geodäsie
- Technik und Technologie des oberirdischen Transportwesens
- Bildende und angewandte Arten der Kunst
- Service (Dienstleistungswesen) und Tourismus

„Ausbildungskomplex für Städtebau „Stoliza““

Haupttätigkeitsrichtungen

- Realisierung der Hauptausbildungsprogramme für die mittlere Berufsausbildung nach Berufen und Spezialisierungen;
- Realisierung von Programmen für eine Berufsausbildung sowie Umschulung und Weiterbildung von Arbeitnehmern;
- Entwicklung einer Konzeption für die Ausbildung und Erziehung künftiger Spezialisten im Rahmen einer modernen und kompetenten Herangehensweise an ihre Ausbildung zwecks Gewährleistung einer hohen Qualität der Berufsausbildung der Absolventen;
- Entwicklung der Ausbildungs- und methodischen Basis des Komplexes entsprechend den Anforderungen der Föderalen staatlichen Ausbildungsstandards der neuen Generation und der WSR-Standards;
- Ausbildung von Arbeitern und Fachleuten, die auf dem Arbeitsmarkt gefragt und wettbewerbsfähig sind;
- Entwicklung gegenseitig vorteilhafter Partnerschaftsbeziehungen mit Arbeitgebern;
- Schaffung von Bedingungen, die eine Zunahme des Interesses der Studenten an die Erhöhung des Niveaus ihrer Kenntnisse fördern;
- Gestaltung sozial-ökonomischer Bedingungen, die auf eine Motivierung der Mitarbeiter bezüglich der Umsetzung der ihnen gestellten Ziele und Aufgaben abzielen;
- Vervollkommnung der materiell-technischen Basis;
- Ständige Vervollkommnung des Systems für das Qualitätsmanagement.

Alljährlich absolvieren über 1000 Auszubildende und Studenten in mehr als 70 Unternehmen der Stadt Moskau ein Produktionspraktikum. Darunter durchlaufen in 8 Restaurierungsfirmen jährlich rund 50 Auszubildende in der Berufsrichtung „Baurestaurator“ ein Produktionspraktikum.